

## DANKSAGUNG UND ABSCHIED



### **Edith Leutert**

Ich möchte allen, die mir beim Abschied von **Edith Leutert** ihr Mitgefühl in irgendeiner Weise gezeigt haben, ganz herzlich danken. Die Tatsache, dass Edith von so vielen Menschen geliebt wurde, hat mich getröstet. Es hat mir gezeigt, dass sie nicht nur in Turnerinnen-Kreisen nicht vergessen ist.

Vor rund 24 Jahren habe ich Edith kennen und lieben gelernt. Wir haben in enger Gemeinschaft eine Zeit verbracht, die sie oft als die schönste in ihrem Leben bezeichnet hat. Auch wenn sich unsere Gemeinsamkeit gegen das Ende auf tägliche Besuche im Altersheim reduziert hat, waren wir uns doch immer nah und pflegten einen regen Gedankenaustausch.

Ich vermisse meine Edith und danke allen, die sie auch weiterhin in gutem Andenken bewahren.

Lebenspartner Dölf Fischer, Seuzach